
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

①
公立化に向けて、6市町村では温度差が報じられておりますが、茅野市を100とした場
合、町長は何度位の温度で検討協議会に臨まれていたのか。

②
町長は12月一般質問の答弁で、町負担発生状況での参加は無いと明言されました。
この方針は変わったのか、現在のお考えを伺います。

③ 町負担有りでの参加とした時、町民・議会に対しどの様に理解を求められるのか。

①
最終処分場・リサイクルセンターの候補地選出について町の基本姿勢は。地権者・関
係住民の同意が重要かと思いますが。

② これらの施設誘致のメリット、リスクは有るのか。

① 町営住宅の空き状況は。

②
人口の維持・ＩＴ関連・就農者の受け入れ等の一時的な入居受け入れの為の条件緩和
は出来ないか。

③ 町外独身者に対する、一定の収入・入居期間等の条件付き緩和は考えられないか。

（４） 桜の木の病気対策は ①
町内の桜の名所は多々有りますが、コケが発生し将来的に危機的状況にも思えます
が、町として対策は考えられるか。

町　 長

①
「富士見町アツモリソウ再生会議」は今年３月で１０周年を迎えたが、これまでの活動と
成果をどう評価するか。

②
再生会議が掲げる活動の３本柱に対して、どうみるか。三つ目の柱である試験販売と
販売品目として定着させることに関してはどう考えるか。

③
ニチレイの無菌培養室で何株が発芽し、栽培温室が替わってからは、何株を生育して
いるか。開花は何株か。

④
一つ目の柱である自生地保護では、１年間に延べ何日間踏査し、これまで、自生地で
何株を確認したか。開花数はいくつか。盗掘に歯止めは掛かったか。

⑤
再生会議は、町から２００万円、ニチレイから２００万円の補助金で運営しているが、今
後の見通しは。町が増額する考えは。

⑥
釜無ホテイアツモリソウを観光に生かす考えは。山野草公園を拡大した群生地や、高
山植物センターなど観光施設を将来的に設ける考えは。

町　長

（３）
町営住宅の入居条件につい
て

町　 長

２ ２ 川合　弘人 （１）

釜無ホテイアツモリソウの再
生・保護活動に対する町の
姿勢

町　長

 質問順   　　　　　　　　　　第４８７回　平成２８年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

１ ４ 五味　高幸

（１）
東京理科大公立化に臨み
町長のお考えは

町　 長

（２）
3市町村のゴミ処理基本計
画について
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 質問順   　　　　　　　　　　第４８７回　平成２８年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 友好都市を締結し、今年で３０周年を迎える。周年記念事業を行う考えは。

②
多摩市と富士見町のアンテナショップ「ポンテ」は今年７月で開設７年目になる。農産
物の販売や観光ＰＲで、どのような効果があったのか。ＮＰＯ法人シーズンネットワーク
の運営について、改善すべき点はあるか。

③
ポンテで販売する単品で最も売上高の多い品目は何か。町はポンテをどう活用してい
るか。今後の新たな施策はあるか。

④
ポンテでは、友好都市締結３０周年を記念し、秋に赤いルバーブキャンペーン（仮称）
を行う計画がある。町の特産品拡大に向けて、町も協力できないか。

①
ここ数年、町内のロケが増えているようだが、実際に何件受け入れているのか。ＮＨＫ
の大河ドラマの撮影回数は。

②
広原財産区の牧草地「中学林」は、これまで何度も合戦シーンの撮影に使用された。
町の貴重な財産として残すことができないか。

③ ロケの町内への経済効果をどう試算するか。

④
映画、ドラマのロケ地として、観光に活用する施策を打つ考えはあるか。諏訪圏フィル
ムコミッションとの連携を密にすべきだと思うが、どう考えるか。

① 創造の森について町長の取組み及び考えは。

② 植栽計画の概要について。

③ 植栽のレイアウトは誰の考えか（植栽方も含め）。

④ 今後事業は継続するのか、また継続される場合は何をどうするのか。終了年度は。

⑤ 植栽終了までの予算総額は。

⑥ 創造の森の管理責任者、また管理人は。

⑦ 植栽に関する条例策定の考えは。

３ ８ 五味　平一 （１） 創造の森植栽について 町　長

２ ２ 川合　弘人

（２）
東京都多摩市との友好関係
を深める施策

町　 長

（３）
映画やドラマのロケを町内
に積極的に誘致する考えは

町　 長
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 質問順   　　　　　　　　　　第４８７回　平成２８年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 桜の植栽地の面積は。

② 現在植栽されている桜の木は定植されていると理解してよいか。

③ 現在植栽されている本数は、また金額は。

④ 植栽の計画・立案は誰が行うのか。またその根拠となるべきものは何か。

⑤ 今後桜の植栽を続行するのか。また行う場合その面積及び本数は。

⑥ 現在植栽されている現状を見て町長の思い、また考えは。

① 富士見町に提出される婚姻届けは平均何組くらいか。

② 婚姻届けを提出されるカップルに記念品の贈呈はあるか。また無ければ考えは。

③ 婚姻届けを提出され受理証明はどの様になっているか。

① 近年発生している地震災害を参考に、当町としての準備は万全と考えているか。

② 地震規模による対応が必要と考えるが、対応策の再検討の必要性は。

③
避難所の開設とその環境を想定した対応策の準備が必要と考えるが防災としての考
えは。

④
被災家屋の応急危険度判定と罹災証明書を時間を掛けずに発行できるシステム作成
は。

⑤ 仮設住宅の早期建設のために、建設資材の事前準備をする考えは。

４ ５ 三井　新成 （１） 地震災害対策について 町　 長

３ ８ 五味　平一

（２） 創造の森桜の植栽について 町　長

（３）
明るく楽しい富士見町につ
いて

町　長
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 質問順   　　　　　　　　　　第４８７回　平成２８年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 町内の貧困と格差の拡大をどう認識しているか。

② 町では生活困窮者支援制度をどのように運用しているか。

（２）
境メガソーラー建設計画に
ついて

①

２０年以上前に争われた「ゴルフ場裁判」では、町に現状を維持し、開発計画を推進し
ないこと、この地域は水源涵養地域（森林法）であり、水道水源保全地区（県条例）に
相当すると明記され、法律的に保護されるように努力せよ、ということで和解している。
これをどう受け止めているか。

町　長

（３） 通級教室について ① 通級教室の現状と課題は。 教育長

①
今後、落合保育園は境保育園と統合するのか、現状でいけるのか。町はどのように考
えているか。

②
同じく今後１０年～１５年先、境小学校は本郷小学校と統合するのか、現状でいけるの
か。その予測を町はどのように考えているか。

①
町内保育園の保育方針は統一されていると思いますが、それらは国、県、または６市
町村並みなのか。それとも富士見町独自のものか。

教育長

② 富士見町の自然豊かな地域ならではの特性をいかしているか。 町　 長

（３） 町福祉委員について ①
仕事内容を知れば次の受け手が中々いないと聞くが、年間報酬を上げる事はできな
いか。

町　 長

① 人口減対策からも現状を見直すべきではないか。

② 他市町村と比べても進んでいるとは思えないが町はどう捕えるか。

③ 対象枠を大学生まで広げてはどうか。

① 調査結果をどう分析するか。

② 空き家対策をいつからどの様にするか計画はあるか。

③ ホームオフィスに結び付けるプランはどの様に進めるのかその計画は。

７ ６ 織田　昭雄

（１） 町の奨学金制度について
教育長
町　 長

（２） 空き家調査の結果について 町　長

６ 10 矢島　尚

（１）
保育園・小学校の統合につ
いて

町　 長
教育長

（２） 保育園の保育方針について

５ ７ 名取　武一

（１） 生活困窮者支援について 町　長
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 質問順   　　　　　　　　　　第４８７回　平成２８年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 長年の懸案になっている場所の明細は。

② 危険個所の視察基準はどの様に選定するのか。

③ 父兄や町民からの危険個所改善要望はどのくらい改善されてきたか。

④ 学校周辺の安全対策は充分か。

① 公共施設は箱ものと道路等のインフラがあるが、どこまでを想定しているか？

② 現在、公共施設に関するデータの収集・管理状況は？

③ 何年先までの計画を盛り込むのか？

① 現在のいわゆる赤線の管理状況は？

② 赤線の払い下げは可能か？その場合の制約条件は？

① アクティブ・ラーニングは、小中学校それぞれどんな学習に取り入れられているのか？

② 中学では、町の創生総合戦略を取り上げて議論することは可能では？

③ 学習手引きは誰が作成して、どのように配布・利用される予定なのか？

④ 学習手引きの概要は？

①
町は、子育てし易いまち、住みやすい町をどの様にアピールして情報発信をして行く考
えか。

②
県が取り組み推進している自然保育認定制度を、富士見でも「森のいえぽっち」が特
化型として受け入れ活動中ですが、今後町はどう関り支援を考えていくつもりか。

①
町で全戸配布してある平成26年1月作成の防災ガイドマップを点検し、追加マニュアル
を作成し配布する考えは。

②
富士見町で予測される災害に備えて、自分ですべきことと、地域でのつながりの確認
等、地域だからこそ助け合える避難体制の見直しは。

６月６日（月）　１～５番
６月７日（火）　６～９番

町　長

富士見町教育大綱について 教育長

９ ９ 小林　市子

（１）
富士見町の子育て環境につ
いて

教育長

（２）
町の防災(減災）体制やガイ

ドマップ再点検について

８ １ 名取 久仁春

（１）
公共施設等総合管理計画
について

町　長

（２） 公図上の道路管理について 町　長

（３）

７ ６ 織田　昭雄 （３）
通学路の危険個所視察に
ついて

教育長
町　 長
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